

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Museo de la Almendra Francisco Morales toma ventaja para la vuelta

El conjunto prieguense logra una victoria contundente ante el Universidad de Burgos (3-0) y encarrila su pase a la siguiente ronda de la Europe Cup

Redacción

Sábado 18 de enero de 2025 - 16:08



Cuando llegan este tipo de competiciones, el nivel debe ser excelso. No solo por lo que puede suponer pasar de ronda, sino que por el potencial de tu contrincante, que se presupone mayor a lo visto anteriormente. Y es que el Centro de Tecnificación de Priego de Córdoba acogió la ida de los dieciseisavos de final de la Europe Cup. Ahí, el Museo de la Almendra Francisco Morales recibía al Universidad de Burgos en un duelo en el que las locales fueron

dominadoras de principio a fin.

En este tipo de eliminatorias a ida y vuelta es crucial no cometer errores y mantener la concentración en todo momento. Es por ello que Jiaqi Meng tuvo la responsabilidad en sus manos de abrir el partido y lo hizo de manera inmejorable, logrando una victoria contundente sobre María Berzosa.

Lejos de bajar el ritmo, Margarita Fetukhina mantuvo ese dominio y derrotó a Gabriela Feher, poniendo al Museo de la Almendra Francisco Morales a un punto en la general del triunfo.

Gracias a esto, el club prieguense estaba muy cerca de tomar ventaja en la eliminatoria y para ello salía a escena una Patricia Santos que, además, debía aglutinar experiencia en este tipo de competiciones europeas.

Por ello, la palista del Museo de la Almendra Francisco Morales demostró entereza y derrotó a María Mendez para asegurar un triunfo abultado para la entidad cordobesa.

Sin embargo, el Museo de la Almendra Francisco Morales no está en los octavos de final de la Europe Cup de momento.

Pese a la ventaja de 3-0 lograda en la ida, el club cordobés debe conseguir, como mínimo, dos partidos en el duelo de vuelta que se celebrará durante el mes de febrero en Burgos. Un paso adelante, que no definitivo.